



## Ce soir, je sors...

publié le 12/03/2018

Ce n'était pas tout à fait le soir, mais il s'agissait tout de même d'une sortie. C'est vers le cinéma "**Le Foyer**" que 27 élèves du collège (niveaux sixième et cinquième) se sont dirigés ce vendredi 09 mars.

Ils avaient rendez-vous avec **Djibi**, un gamin "craquant" et déterminé, pour une visite d'un centre d'hébergement d'urgence en plein Paris.

En effet, le film "**Un jour, ça ira**" retrace quelques mois du parcours de Djibi (13 ans) et de ceux qui partageaient alors sa vie, souvent des oubliés soumis à une vie d'incertitude et de ballotement.

Nos jeunes ont pu découvrir, en toute dignité, une réalité difficile qui ne les a pas laissés indifférents. Certains étaient profondément émus, d'autres vraiment en colère mais ce document, plein de poésie et d'optimisme nous laisse l'espoir **qu'un jour, ça ira**.

Ci-joint le texte de Djibi paru dans le journal "Libération" en mai 2016.

### Portfolio



### Document joint

 [texte\\_de\\_djibi](#) (OpenDocument Text de 20.6 ko)